

Bremen, 02.02.2023

Beschluss des Beirates Obervieland (Fachausschuss Verkehr) vom 01. Februar 2023

Grünpfeil Pfarrfeldsweg

Der Fachausschuss Verkehr des Beirates Obervieland fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, den Grünpfeil an der Lichtzeichenanlage Pfarrfeldsweg (in Richtung Friedrich-Engels-Straße zeigend) ersatzlos zurückzubauen.

Begründung:

Aufgrund der an dieser Stelle offenbar schwierigen Sichtverhältnisse (Haltelinie und Sichtlinie ca. 20 Meter voneinander entfernt) kommt es dort wiederholt zu gefährlichen Begegnungen zwischen dem Kfz-Verkehr (der bei Rotlicht den Grünpfeil nutzen möchte) und Radfahrern (die den Pfarrfeldsweg bei Grün queren möchten).

Abstimmungsergebnis: Mehrheitliche Zustimmung

gez. Radolla

Michael Radolla
Ortsamtsleiter